

Public Speaking Mastery

Boot Camp de Presentaciones Efectivas



Dale Carnegie escribió el más renombrado libro para "hablar en público". Perfeccionó la técnica que convierte a gente como nosotros -con todos los normales temores acerca de hablar en público- en profesionales que pueden comunicar sus ideas con entusiasmo, claridad e impacto.

Ahora usted puede aplicar esas técnicas y obtener asombrosos resultados en nuestro "Public Speaking Mastery", el Boot Camp de Presentaciones Efectivas, único en su estilo y de efectividad comprobada.

En este Boot Camp nos enfocamos en estructurar una presentación efectiva que creará credibilidad, mejorará la relación con la audiencia y transmitirá su concepto con claridad. Explorará el uso óptimo de la voz y gestos para crear una impresión duradera.

Asimismo, conocerá diversos estilos de presentación que van desde un discurso formal, una reunión informal, hasta una conversación polémica. Los participantes tendrán oportunidades para desarrollar y practicar presentaciones innovadoras y recibir coaching a lo largo de ellas.

Dirigido a:

Profesionales que desean ganar más confianza para hablar en público.

Profesionales que necesiten inspirar diferentes audiencias, vender ideas, promover cambios, motivar a ejecutivos de ventas, dirigirse a los medios o simplemente controlar una reunión.

Competencias relacionadas:
Presentaciones, comunicación asertiva, habilidades interpersonales, liderazgo, recursos online, coaching y orientación a resultados

Formato: OnLine en tiempo real - 6hrs en dos sesiones

Próxima fecha:
27 y 29 de febrero 2024
5pm a 8pm
Hora Panamá (GMT-5)

Inversión B/. 190.00 + itbms

Regístrese en
<https://www.dalecarnegiepanama.com/presentaciones-efectivas-boot-camp>

Pagos:

Depósito o ACH
BANCO GENERAL
D ALTA S A
CUENTA CORRIENTE
03-43-01-107471-5

Yappy: @dalecarnegie

Visa o Master:
<https://cuanto.app/dalecarnegiepanama/w/af3e62>



+507 6308-2381



Parte de lo que nos hace únicos



Los Cursos de Entrenamiento de Dale Carnegie® son una forma comprobada de aumentar la cohesión del equipo y aumentar el rendimiento en un corto período de tiempo. Ofrece entrenamientos de crecimiento y desarrollo personal, convirtiéndose en un catalizador para la transformación personal y laboral.

Ayudamos a personas en todas las etapas de la vida a ser valientes y ofreciendo a los líderes la confianza que necesitan para sacar al máximo provecho de la vida y el trabajo.

Todos los cursos poseen créditos de educación continua los cuales son dirigidos al sector productivo y social, que complementen y actualicen los conocimientos y habilidades profesionales demandas por el entorno laboral local, nacional e internacional.

Entendiéndose educación continua cómo: un proceso de enseñanza - aprendizaje fuera del sistema de educación formal con opciones educativas de actualización.



Top 20 de empresas de entrenamiento a nivel mundial
La selección para la lista de las 20 mejores empresas de capacitación de la industria de la capacitación se basó en los siguientes criterios:

- * Liderazgo de opinión, pensamiento e influencia en la industria de formación.
- * Amplitud y calidad de los programas y audiencias atendidas.
- * Tamaño de la empresa y potencial de crecimiento.
- * Reconocimiento e innovación de la industria.
- * Fortaleza de los clientes y alcance geográficos.

Siendo parte de la lista de las 20 mejores compañías a nivel mundial durante 7 años en Entrenamiento de Liderazgo y 4to. año consecutivo en Entrenamiento de técnicas de Ventas.

Dale Carnegie® es considerado uno de los líderes de opinión dentro de la industria, según una de las fuentes de información más confiable sobre el negocio de aprendizaje continuo, Training Industry.



Certificación ISO 9001-2015

Los sistemas de gestión de desarrollo de producto y capacitadores de Dale Carnegie® cuentan con certificación ISO desde 1998 a través de Bureau Veritas. Bureau Veritas es un registrador ISO reconocido y respetado internacionalmente que proporciona una revisión objetiva por parte de terceros a través de auditorías semestrales.

El alcance de nuestra certificación ISO 9001 incluye nuestro Desarrollo de Producto, Evaluación y Medición, Carnegie University, Desarrollo y Certificación de Capacitación, Capacitación en Ventas Internas, Personalización de Producto, Sistemas de Consultorías Internas y Certificación de nuestros entrenadores.



Una piedra angular de nuestro Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001 es la mejora continua y la reducción de costos, fue escrito con un deseo de excelencia en mente. Esta es la razón por la mejora continua es un requisito de la norma: para inspirar el progreso ó la búsqueda de la perfección. Obteniendo recientemente la certificación ISO 9001:2015

Con un enfoque en la satisfacción del cliente, nuestros productos y servicios mejoran y florecen bajo nuestro Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001. Con una combinación de mejoras continuas y acciones correctivas. - principios de ISO 9001 creamos procesos, desarrollamos un plan de estudios y brindamos capacitación que se ejecuta sin problemas de manera eficiente.



Dale Carnegie Training Panamá



Dale Carnegie Panamá Oficial



@dalecarnegie.panama



Dale Carnegie Training Panamá

dalecarnegiepanama.com



+507 6308-2381